

MAGAZINE

Danrem 083/Bdj Hadiri Acara Pelaksanaan Anggaran dan Penyerahan Piagam Penghargaan Satker Terbaik KPPN Malang Triwulan III Tahun 2024

Achmad Sarjono - KOTAMALANG.MAGZ.CO.ID

Oct 24, 2024 - 11:48



KOTA MALANG - Komandan Korem (Danrem) 083/Bdj, Kolonel Inf Setyo Wibowo, S.I.P., M.Sos., menghadiri acara Pelaksanaan Anggaran dan Penyerahan Piagam Penghargaan Satuan Kerja (Satker) Terbaik Periode

Triwulan III Tahun 2024 yang diselenggarakan oleh Kantor Pelayanan Perbendaharaan Negara (KPPN) Malang. Acara tersebut berlangsung pada Kamis, 24 Oktober 2024, bertempat di Aula Lantai 1 RCE Center Gedung Cagar Budaya KPPN Malang, Jl. Merdeka Selatan, Kec. Klojen, Kota Malang.

Acara yang dipimpin oleh Kepala KPPN Malang, Bapak Muhammad Rusna, diikuti oleh sekitar 50 orang dari berbagai satuan kerja. Dalam sambutannya, Bapak Muhammad Rusna menyampaikan apresiasi yang tinggi kepada seluruh satuan kerja yang telah menunjukkan kinerja terbaik dalam pengelolaan anggaran negara. Penghargaan ini bertujuan untuk memotivasi dan meningkatkan kualitas pengelolaan keuangan negara di lingkungan KPPN Malang.

Salah satu satuan kerja yang berhasil meraih penghargaan dalam kategori Pagu di Atas 150 Miliar adalah Korem 083/Bdj. Dalam kategori ini, Korem 083/Bdj berhasil meraih Juara II, sebuah prestasi yang mencerminkan kedisiplinan dan efektivitas dalam pengelolaan anggaran.

Danrem 083/Bdj, Kolonel Inf Setyo Wibowo, S.I.P., M.Sos., menyatakan kebanggaannya atas pencapaian tersebut. "Penghargaan ini bukan hanya milik satuan, tetapi juga seluruh personel yang telah bekerja keras dan berdedikasi tinggi dalam menjalankan tugas. Kami akan terus berupaya menjaga kinerja yang baik dan berkomitmen untuk semakin meningkatkan akuntabilitas serta transparansi dalam pengelolaan anggaran," ujarnya.

Acara ini menjadi salah satu bentuk apresiasi dari KPPN Malang kepada satuan kerja yang berhasil menunjukkan kinerja keuangan yang baik serta mendukung terciptanya tata kelola keuangan negara yang transparan dan akuntabel.
(Penrem 083/Bdj)